
Qui sera vraiment capable de
déboulonner Macron en 2022 ?

Oui, qui sera capable de remplacer le « grand progressiste »
(selon  lui-même  qui  n’est  en  fait  qu’un  pathétique
rétropédaleur) pour les élections présidentielles de 2022
(du 8 au 23 avril) ?
C’est une question que tout le monde devrait se poser, car
la réponse est loin d’être évidente.

Cette question n’est d’ailleurs pas la seule et elle en
appelle d’autres :

– Qui sera capable de faire arrêter Emmanuel Macron sous
l’inculpation de multiples trahisons et crimes (que vous
connaissez tous) contre la France et le peuple français et
de le faire emprisonner directement après les résultats du
scrutin, au nom de la sûreté de l’État, et de le faire juger
et condamner rapidement par une cour d’exception constituée
de sages et de patriotes ?
J’ai déjà suffisamment parlé de Macron dans mes articles
précédents :
https://ripostelaique.com/author/laurent-droit

– Qui sera ensuite capable de gouverner d’une main de fer
(indispensable) notre pays en proie à une très grave crise
économique, sociale et sécuritaire engendrée par les choix
nocifs et les actions délétères du dernier Président, mais
aussi par 50 ans de gouvernance laxiste et absurde ?
Cette main de fer, aucun des ramollis qui gouvernent la
France aujourd’hui ne l’a.

– Qui sera capable de ramener l’ordre, la sécurité et la
paix civile dans le pays, de redresser son économie, de
reconquérir par la force armée la totalité du territoire
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nationale (dont zones de non-droit : cités, quartiers et
banlieues  islamisés  et  criminalisés),  de  stopper
l’immigration  galopante  arabo-africaine  totalement
irrationnelle,  de  stopper,  de  museler,  de  bloquer  et
d’interdire l’islam sous toutes ses formes et apparences et
d’entreprendre  une  opération  de  nettoyage  du  pays  en
annulant  toutes  les  nationalisations  imméritées  et
injustifiées  depuis  10  ans  et  d’expulser  du  pays  des
millions de parasites du système social et de musulmans
haineux et belliqueux qui représentent une menace absolue
contre la paix intérieure ?
La France s’enfonce lentement dans le chaos (en fait, elle y
est déjà) :
https://fr.gatestoneinstitute.org/14703/france-enfonce-chaos
?fbclid=IwAR23wDeTYUmqzqNiqx2M4eG-
Esvl1qQiBvpCaQ9ACG4mumMmTSj9PG7GyCI

– Qui sera capable de prendre de la distance avec l’UE (qui
a contribué à notre ruine sans rien nous apporter d’autre
que de nouveaux problèmes, immigration islamisation, haine,
violence, pauvreté, etc.) et de préparer un frexit qui sera
la seule solution et la seule issue pour notre pays, qui lui
permettra  de  retrouver  sa  liberté,  son  indépendance,  sa
dignité, ses frontières (qui seront puissamment gardées),
ses racines, son identité, son indépendance monétaire, ses
lois, ses coutumes et ses traditions.  
La France est un pays qui a rayonné dans le monde entier de
ses Lumières et ces dernières années certains en ont fait
une république bananière (sans les bananes), une poubelle à
ciel ouvert et un dépotoir migratoire abject et repoussant.
Peut-on encore sauver la France ?
https://ripostelaique.com/un-coup-detat-pour-encore-sauver-l
a-france-cest-devenu-une-evidence.html

– Qui sera capable de faire toutes ces choses vitales,
nécessaires et indispensables ? Je ne le sais pas. Je ne
vois  strictement  personne,  aucun  homme  ni  aucune  femme,
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aujourd’hui, en France.
Et j’estime que c’est une situation extrêmement angoissante
et préoccupante.

Il nous faudrait pour le moins un grand patriote, un homme
intègre,  de  culture  judéo-chrétienne,  d’éducation
traditionnelle, de race blanche, de sexualité « normale »,
un homme fort, droit et honnête qui ne viserait que le bien
de la France et de son peuple.
On ne le veut pas parfait, car cela n’existe pas.
Mais on le veut comme certains autres chefs d’État du monde
qui remplissent ces conditions.
Les Russes ont Poutine, Les Américains ont Trump.
Au moins, ces deux-là, déjà, ne trahissent pas leur pays ni
leur peuple.

Alors, qui ?

Au  départ,  pour  ma  part,  je  privilégierais  plutôt  un
militaire  de  haut  rang.
Je  connais  bien  l’armée  et  je  sais  que  nous  avons  des
généraux tout à fait capables de reconstruire le pays.
Un gouvernement militaire de transition serait d’ailleurs la
meilleure  option,  car  elle  exclurait  tous  les  actuels
politiciens véreux, traîtres et corrompus qui ont tous déjà
contribué à la ruine de notre pays.
Aucun n’est innocent.
Voir l’article très pertinent du général Martinez :
https://ripostelaique.com/islam-il-est-minuit-moins-le-quart
-m-le-president.html
et l’ensemble de ses articles :
https://ripostelaique.com/author/general-antoine-martinez

Ces généraux à la retraite qui rêvent d’un coup d’État :
« Décembre 2018 – Sur son compte Facebook, le général Didier
Tauzin déclare faire partie d’un groupe d’officiers prêts à
remplacer  Emmanuel  Macron.  Cité  par  un  représentant  des
Gilets jaunes pour remplacer Édouard Philippe, le général
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Pierre  de  Villiers  se  défend  de  vouloir  faire  de  la
politique.  Mais  chante  les  louanges  de  l’institution
militaire appréciée, dit-il, par 85 % des Français. »
 https://www.ladepeche.fr/article/2018/12/13/2924209-gilets-
jaunes-generaux-retraite-revent-coup-etat.html

Car, si on fait le tour de la situation, la France a été
saccagée et divisée par des politicards véreux et corrompus
en une pléthore de petits partis politiques sans aucune
légitimité  ni  raison  d’être  autre  que  celles  de  leurs
fondateurs.

“La  République  En  Marche”  est  tout  sauf  un  parti
rassembleur.
C’est  un  parti  qui  se  nourrit  de  fumier,  comme  son
fondateur, de la haine de la France et des Français, de la
division,  du  racisme,  de  l’islamisme,  de  l’immigration
incontrôlée, de la xénophobie, de la confrontation violente
des ethnies et des cultures et du mépris des autres.
Créé  par  Macron  dont  il  appert,  sous  la  loupe  de
l’observateur  attentif,  qu’il  ne  s’agit  que  d’un  parti
passéiste  et  régressif  et  sûrement  pas  d’un  parti  qui
avance, ni qui soit en marche vers quoi que ce soit et
encore moins vers le progrès…
La destruction volontaire de la France ne peut en aucun cas
être assimilée à une quelconque avancée.
LREM est en fait le parti de la ruine actuelle de la France,
ce qui sera son arrêt de mort et sa future interdiction
d’exister.

Dans  la  longue  et  absurde  liste  de  partis  ci-dessous
(liens), on voit bien que la France est désagrégée par la
faute de tous ces petits barons locaux et régionaux qui se
prennent pour de grands politiciens et qui ne sont que des
incapables et des voyous juste intéressés par le profit
financier immédiat qu’ils peuvent tirer de la situation de
grande faiblesse du pays.
https://jepolitique.fr/parties
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https://www.france-politique.fr/partis-politiques.htm

La France Insoumise est une aimable plaisanterie avec à sa
tête J.-L. Mélenchon lui-même déjà totalement « soumis » à
l’islam, à l’immigration forcée, à l’invasion du pays et à
sa ruine finale. Cet homme très fort en paroles serait bien
incapable  de  sauver  la  France  de  quoi  que  ce  soit  et
s’enfuirait à la première vague de violence.

Le PS a eu sa chance avec deux Présidents et il a ruiné la
France…
Les Verts et écolos sont des nuls et des bons à rien, bien
incapables de se sauver eux-mêmes du moindre naufrage.

Le PC est un aimable fantôme d’un passé qui a fait des
centaines  de  millions  de  morts  et  ferait  mieux  de
disparaître.

Les Républicains ne représentent guère qu’eux-mêmes, mais
seraient incapables de gouverner.

Quant au RN, ancien FN (qui n’a jamais gouverné et donc
jamais eu l’occasion de faire ses preuves), même si je
serais plutôt de leur bord (patriote et nationaliste), je ne
les trouve pas assez mûrs ni assez sérieux et encore moins
prêts à gouverner un pays à un tel niveau de crise.
Ils n’ont d’ailleurs aucun programme cohérent et c’est assez
calamiteux par rapport à ce que j’écrivais de nécessaire en
début d’article.
Ils se perdent depuis des années dans des conflits internes
qui  n’en  finissent  pas.   Cette  dynastie  familiale  est
désagrégée  par  des  oppositions  et  des  déchirements  qui
n’augurent rien de bon et n’inspirent en rien un quelconque
modèle de réunification de notre pays. Ils sont là depuis
très longtemps et ils ont trouvé moyen de décevoir leurs
électeurs et les Français qui avaient confiance en eux comme
leur dernier espoir.
Ils ont mal joué et ne doivent pas en être fiers.
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Et  même  si  je  leur  garde  ma  sympathie,  cela  n’est  pas
suffisant.

Non, décidément, il n’y a personne dans ce pays qui soit
apte à le prendre en main et à le redresser.
De toute façon, pour sauver la France, il faudrait une
dictature de transition et tous ces chefs de partis ne sont
que des petits chefaillons ambitieux aux dents longues, mais
sans personnalité ni caractère, pour la plupart, et s’ils
parviennent à avoir des électeurs, c’est plutôt parce que
lesdits  électeurs  n’ont  plus  beaucoup  d’espoir  et  une
réflexion au ras des pâquerettes.

Moi, je vous dis les choses telles que je les vois.
Je peux me tromper. Je ne suis pas infaillible.
Mais je ne crois pas être tant que ça dans l’erreur.
Je dis ce que j’ai à dire, et si ça ne plaît pas à tout le
monde, tant pis.

En tout cas, moi je ne veux plus d’insécurité et de violence
gratuite, je ne veux plus voir tant de misère, de pauvreté
et de dénuement des plus humbles, je ne veux plus voir des
petits retraités, qui ont cotisé toute leur vie, chercher de
la nourriture dans les poubelles, tandis que les élus se
gavent comme des porcs et que les chouchous de l’État,
musulmans et immigrés, ont tous les droits et tous les
privilèges.
Je ne veux plus voir des flics tabasser des pompiers alors
que tous sont au service de l’État et du peuple, police et
pompiers (militaires).
De plus, les flics feraient mieux de protéger les pompiers…
Je ne veux pas qu’on bidouille les retraites, je ne veux pas
qu’on nous flique sans arrêt et je ne veux plus de cette
dictature de merde qui ne fait que ruiner un peu plus le
pays chaque jour en préparant sciemment une guerre civile en
devenir entre races, ethnies et cultures importées de force.

Je ne veux plus voir ces prières de rues, ces empaquetées et



ces barbus arrogants, insultants et menaçants, cachant tous
des couteaux sous leurs vêtements, à tous les coins de rues.
Je ne veux plus de milliers de mosquées ni des salles de
prières qui sont leurs casernes et où ils préparent la
guerre, selon leurs propres mots.
Je ne veux plus de bouffe halal malsaine et nocive imposée à
nos enfants dans les écoles et un peu partout.

Je ne veux plus de cet enseignement public pourri et indigne
de notre pays produit par la gauche qui fait le lavage de
cerveau de nos enfants et qui leur parle de sexualité à la
maternelle dans le but de banaliser le viol à n’importe quel
âge.

Je ne veux plus de ces gay-prides à vomir, indignes, sales
et vulgaires.
Et  si  je  n’ai  rien  contre  les  homos  (dont  je  me  fous
royalement, tant qu’ils ne viennent pas m’emmerder), j’en ai
assez de voir nos feuilletons et films envahis par ces
LGBTQIA+ et la société devenir chaque jour un peu plus
hétérophobe.
https://www.liberation.fr/france/2018/01/25/mais-ca-veut-dir
e-quoi-lgbtqia_1625090
Le sexe n’est pas un spectacle de rues. Le sexe est du
domaine de la vie privée, de l’intimité et de la relation
d’amour ou de tendresse entre des hommes et des femmes, dans
le cadre naturel de la reproduction.
Si certains veulent le pervertir, en faire des jeux ou des
spectacles, ils doivent le faire dans le privé et en aucun
cas en public.
Ils sont allés jusqu’à se donner un drapeau. Est-ce que
nous, les hétérosexuels normaux, nous avons un drapeau et
organisons des hétéro-prides… ?

Je ne veux pas de la PMA pour tous. C’est la porte ouverte
aux pires turpitudes et à la descente aux enfers de toute
une civilisation.
Lisez cet excellent article très révélateur de ce qui nous
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attend :
https://www.valeursactuelles.com/politique/eugenisme-contrac
eption-revolution-sexuelle-les-trois-victoires-du-
transhumanisme-111814

Je ne veux plus entendre parler sans arrêt du réchauffement
climatique, de la transition écologique ou énergétique et de
toutes ces théories fumeuses et ridicules sur le climat qui
n’ont pour but que de culpabiliser les Français et de leur
ponctionner  des taxes et des impôts nouveaux, tout comme le
Giec et les Cop le font à l’échelon mondial pour remplir les
poches des mondialistes qui œuvrent en silence, dans leur
coin,  pour  écraser  l’humanité  et  l’exploiter  jusqu’à  la
mort.
D’ailleurs, en termes d’écologie, la France est peut-être le
pays le plus respectueux de la planète.
Ces grands débats ridicules sur le climat ne sont là que
pour détourner notre colère des vrais grands problèmes dont
Macron est la cause : immigration et islamisation forcées.
De toute façon, on ne peut pas agir sur le climat mais
seulement sur notre mode de vie. Voir mes articles :
https://ripostelaique.com/quand-les-ecologistes-se-prennent-
pour-dieu.html
https://ripostelaique.com/des-loups-aux-eres-climatiques-la-
nature-nobeira-jamais-aux-humains.html
https://ripostelaique.com/reponse-a-quelques-courriers-sur-m
on-article-loups-et-eres-climatiques.html

Et que ce soit vrai ou faux, si j’ai envie de dire que je
n’aime  pas  les  étrangers,  les  Arabes,  les  Noirs,  les
LGBTQIA+,  les  migrants,  etc.,  je  le  dirai.
Parce que c’est ma liberté de donner mon opinion et cette
liberté est inscrite dans la constitution. Et cette liberté
est confirmée par le fait que le « vivre-ensemble » et le
« multiculturalisme » sont des foutaises qui n’ont jamais
marché dans l’histoire du monde et n’ont toujours engendré
que de la haine, de la violence et des guerres, surtout
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quand les arrivants sont des conquérants.
Les décrets Macron éphémères qui transforment tout ce que
nous  disons  en  discours  d’incitation  à  la  haine  ou  au
racisme ne sont que des outils pour nous opprimer toujours
un peu plus.
Il est temps de nous mettre en colère et de nous lever tous
pour  défendre  notre  pays  attaqué  de  l’intérieur  et  de
l’extérieur et par notre propre gouvernement.

Vous le voyez, ce n’est pas par la loi ni par la démocratie
qu’aujourd’hui nous aurons un candidat apte à sauver la
France.
La guerre aura donc lieu et il en sortira peut-être quelque
chose de nouveau…

Si la guerre est notre seule issue, alors nous ferons la
guerre et ce sera dans le sens de l’histoire.
Le terrorisme et la peur devront changer de camp. La guerre
c’est la guerre et à la guerre tout est permis.
Et nous la gagnerons parce que nous sommes chez nous et que
nos amis du monde entier qui aiment la France de toujours ne
nous laisseront pas tomber.

Aujourd’hui toujours, parce que nous disons la vérité, nous
sommes persécutés. Sinon, pourquoi le serions-nous ?

Laurent DROIT


